



Bläserklasse – Pflichten in der Bläserklasse

Die Kinder der Bläserklassen verpflichten sich,

- an den zusätzlichen Instrumentalstunden teilzunehmen,
- ihr Instrument regelmäßig zum Unterricht mitzubringen und wieder nach Hause mitzunehmen und
- täglich - auch am Wochenende - zu üben.



Die Kinder erwartet im Orchester lebhaftes Musizieren, aber auch geduldiges Proben und Zuhören.

Die Eltern verpflichten sich, die monatlichen Kosten zu übernehmen. Darüber hinaus wird ihre Unterstützung beim täglichen Üben wie auch gegebenenfalls beim Transport der Instrumente benötigt.

In Fällen, in denen Lautstärke oder Größe und Gewicht des Instruments besondere Probleme für das häusliche Üben oder den Transport mit sich bringen, kann die Schule Übungsräume zur Verfügung stellen.